



Antwort zur Anfrage Nr. 0728/2012 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen betreffend **Autoverkehr Ladenzeile Römerquelle (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

An dieser Ladezeile befinden sich einige private Stellplätze, die nur so erreicht werden können. Daher wurde von der Hausverwaltung dort versenkbare Poller installiert um den Bereich abzusichern. Diese Poller gehören nicht der Stadt und können von uns auch nicht bedient werden. Die Ladezeile ist eindeutig als Fußgängerzonen ausgeschildert und kann wie alle anderen Fußgängerzonen innerhalb des Stadtgebietes von der Verkehrsüberwachung kontrolliert werden.

Mainz, 12.06.2012

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete